SOCIEDADES CLAVE

Son los agentes con los que necesitamos trabajar para desarrollar el negocio: inversores, proveedores, alianzas comerciales, o una autorización por parte de algún órgano de la Administración Pública.

La empresa contará con la colaboración de otra empresa la cual será la proveedora de las piezas de plástico para la fabricación del producto la cuál es Plásticos Ferplast. Esta empresa será una alianza estratégica en la elaboración del producto.

A continuación, esta empresa, consta con la colaboración de "Kubbo" la cual será la empresa que se encargará del transporte del producto desde Barcelona (el cual es el punto donde se elaborará el producto) hasta Gasteiz que será el punto principal de venta del mismo.

La empresa kubbo, es la principal vía de transporte del producto ya que, es una empresa la cual se adapta al estado del negocio que lo contrata.



Esta empresa también, de la preparación de los pedidos desde el almacén el cual está en Barcelona y gestionará los envíos con nuestra empresa.

Gracias a ella, podremos visibilizar el stock con el que contamos mediante su aplicación de gestión de empresa y también, podremos acceder al estado de los pedidos teniendo la opción de modificar cualquier dato surgido de algún imprevisto con algún cliente; Dirección de entrega, número de teléfono, etc...

En cuanto a la producción en masa, esta empresa nos permitirá también, distribuir nuestros productos en toda Europa o incluso, a nivel global.

A nivel financiero, dispondremos de una línea de crédito la cuál nos permitirá llevar a cabo actividades tales como; la contratación de la empresa distribuidora, la empresa encargada de la fabricación de los productos, la expansión de la empresa y otros.

La elaboración de los circuitos de nuestros productos, contamos con una empresa la cuál trabaja con personas con discapacidad, como es OSOAK. Ellos se encargarán de crear el sistema de circuitos que está introducido en el calendario y es el que hace posible que se puedan grabar las citas en el calendario.

la realización del embalaje de nuestro producto, contamos con la colaboración de Plásticos Ferplast, Kartox y embalajes RAJA, que son los encargados de enviar los útiles para la elaboración de los paquetes que llegará a la casa de nuestros clientes los cuáles son; Caja de cartón, papel de burbujas protector para que nuestro producto no se dañe en el transporte y el embalaje de plástico.

Embalajes RAJA y Plásticos Ferplast, son dos empresas las cuáles se encuentran en Barcelona y mediante la empresa de transportes (KUBBO) llegarán hasta Vitoria-Gasteiz.

la distribución de nuestros productos dentro de la ciudad (Gasteiz) contamos con la empresa Industrias ZIP SA / Vitoria-Gasteiz.

En cuanto a el agua y la recogida de basuras de nuestra empresa, será el ayuntamiento el que se encargue de proveer estos servicios.

En cuanto al agua, será un contrato de 2 años con posibilidad de prórroga.

En cuanto a la luz, será la empresa Iberdrola la que nos proveerá de este servicio.

Tipos de actividades clave

Producción.

Es el momento de diferenciar las actividades de unas empresas y otras con este sistema, viendo las actividades de producción.

Plataforma y red.